

A la atención de:

José de la Uz

Alcalde de Las Rozas (Madrid)

C/C. a: Mercedes Piera Rojo

Tercer teniente de Alcalde y concejala de Educación y Cultura

De: Asociación Madrileña de Narración Oral (MANO)

asociacionmano@gmail.com

Por medio de la presente, queremos expresarle nuestro más enérgico rechazo al concurso de animación a la lectura (cuentacuentos) convocado el pasado agosto por el Ayuntamiento de la Rozas.

Desde hace muchos años, profesionales de la narración oral, tanto nacionales como internacionales, han trabajado en las bibliotecas de ese municipio (Las Matas, Las Rozas y Leon Tolstoi) ofreciendo un servicio de calidad, reconocido tanto por los usuarios como por parte del personal de las bibliotecas.

Consideramos que la programación de las actividades de animación a la lectura debe continuar bajo la responsabilidad del personal técnico especializado de los servicios públicos, como ha venido siendo hasta ahora. La buena gestión del servicio ha convertido a estas bibliotecas en referente y modelo a la hora de gestionar todas las actividades en torno al libro y la lectura.

Está sobradamente demostrado que, en aquellas bibliotecas de Madrid, en donde se ha sacado a concurso la gestión de actividades culturales, la calidad del servicio ha empeorado significativamente.

Por este motivo, nos pronunciamos en contra de dichas licitaciones cuya única finalidad es privatizar la cultura. Además, este tipo de concursos son un atropello a los derechos laborales de todos los profesionales de la narración oral.

Como Asociación Madrileña de Narración Oral defendemos la no privatización de la gestión cultural.

Madrid, a 10 de septiembre de 2015.

MANO
ASOCIACIÓN MADRILEÑA
DE NARRACIÓN ORAL

Fdo. Nelson Calderón Jiménez.
Secretario de MANO

Fdo. Concha Real Verde
Presidenta de MANO